

DOSSIER EXPOSANTS

3^{EME} SALON
DE LA MOBILITE
ELECTRIQUE
LA CANOURGUE

4
&
5
MAI
2019



www.lozerienne.com/salon

PRESENTATION DU SALON



Le 3^{ème} salon de la mobilité électrique se déroulera les 4 et 5 mai à La Canourgue, lors de la 14^{ème} édition de la Lozérienne Cyclo, 1^{ère} étape du Challenge Cyclo'Tour Rotor,.

Suite à la 2^{ème} édition organisée en 2018 lors de la Lozérienne Cyclo, nous avons la volonté de renouveler cette organisation.

La Lozérienne cyclo est avant tout un évènement sportif et convivial. Regroupant plus de 530 participants en 2018, l'association de ces 2 évènements est avant tout l'occasion **d'associer la pratique sportive et le développement des nouvelles technologies**. De promouvoir les déplacements en véhicules électriques (vélos, trottinettes, voiture, etc) mais également le développement de nouvelles pratiques sportives à la portée de tous.

Les objectifs du salon sont de :

- conjuguer sport, bien-être et développement durable
- faciliter la découverte du territoire de la Lozère à vélo à assistance électrique
- sensibiliser la population sur les bienfaits de leur utilisation, que ce soit sur la santé, la diminution de la pollution et du trafic

Sur le salon, les exposants auront l'opportunité de présenter et de faire tester leurs nouvelles gammes « électrique ».

HORAIRES D'OUVERTURE AU PUBLIC

Samedi 4 mai de 14h à 18h

Dimanche 5 mai de 8h à 16h

PACK EXPOSANT #1

- Espace de 9 m²
- Repas pour 2 personnes inclus : samedi soir et dimanche midi
- Visibilité extérieure : 2 oriflammes autorisés par stand
- **Ancrage** : Les exposants sont responsables de l'ancrage et de la bonne tenue de leurs stands et flammes = **Lests obligatoire.**

Visibilité en amont de l'évènement :

- Le site de la [Lozérienne Cyclo](#)
- Évènement Facebook : présentation des exposants
- Publicités du salon dans le Midi Libre

Prix : 100 euros HT

Le village sera équipé d'électricité (1 KW. Nous contacter si besoin de plus).
ATTENTION : Enrouleurs et rallonges ne sont pas fournis

Structure fournie par vos soins

PACK EXPOSANT #2

- Espace de 18 m²
- Repas pour 2 personnes inclus : samedi soir et dimanche midi
- Visibilité extérieure : 4 oriflammes autorisés par stand
- **Ancrage** : Les exposants sont responsables de l'ancrage et de la bonne tenue de leurs stands et flammes = **Lests obligatoire.**

Visibilité en amont de l'évènement sur :

- Le site de la [Lozérienne Cyclo](#)
- Évènement Facebook : présentation des exposants
- Publicités du salon dans le Midi Libre

Prix : 250 euros HT

Le village sera équipé d'électricité (1 KW. Nous contacter si besoin de plus).
ATTENTION : Enrouleurs et rallonges ne sont pas fournis

Structure fournie par vos soins

PACK EXPOSANT SUR MESURE

Si vous souhaitez un stand plus important, des aménagements ou des options complémentaires, nous restons à votre disposition pour définir ensemble votre projet.

- Surface du stand > 18m²
- Besoins d'équipements pour votre stand
- Repas supplémentaires
- Visibilité supplémentaire sur le salon ou sur la Lozérienne cyclo
- Visibilité personnalisée en amont de l'évènement

➤ **Nous contacter pour une étude personnalisée**

■ PAYS DE LOZÈRE

midilibre.fr
samedi 5 mai 2018 3

Un salon destiné à déclencher le déclic pour l'électrique

Déplacements. Vélos et voitures à La Canourgue, pour s'informer et essayer.

L'objectif du salon organisé ce week-end à La Canourgue par l'LVOrganisation : « Amener la mobilité électrique aux Lozériens », explique Thibaut Bouchet, responsable de la communication autour de l'événement : « En matière de déplacements en véhicules électriques, la Lozère se situe dans la moyenne. On sent les prémices, mais il n'y a pas encore de véritable effet boule de neige. » Pour se familiariser avec ces nouveaux modes de déplacement, les visiteurs pourront rencontrer des concessionnaires, de personnes travaillant autour du vélo (magasin, loueur, fabricant)... Ce sera l'occasion de mieux comprendre comment cela fonctionne (recharge, autonomie...), de bénéficier de conseils selon son cadre de vie et l'utilisation que l'on veut en faire, et aussi, bien sûr, d'essayer le matériel, à quatre ou deux roues. Peut-être le déclic pour adopter la mobilité électrique. La première édition avait été organisée l'an passé par le lycée Louis-Pasteur de La Canourgue.



■ Des professionnels présentent des véhicules électriques à deux ou quatre roues. ARCHIVE J.M.M.

EN SELLE La cyclo la Lozérienne se court ce week-end

FAITS-DIVERS

Villefort voitures s'est déportée sur le lieu de marché. Photos

LOZÈRE

midilibre.fr
dimanche 6 mai 2018

Les véhicules électriques branchent les visiteurs curieux

Déplacements. Deuxième salon de la mobilité électrique à La Canourgue.

Ce dimanche encore, le salon de la mobilité électrique se tient sur la place du Pré-Commun de La Canourgue, organisé par l'LVOrganisation, en parallèle de sa traditionnelle cyclo la Lozérienne. Le coup d'envoi de ce rendez-vous dédié donc aux modes de déplacement électriques a débuté d'après-midi. L'occasion pour les curieux de venir découvrir différents véhicules, voire de les essayer. Parmi eux, Daniel Brunel. Au stand Peugeot-Citroën, il se renseigne sur l'autonomie des véhicules, leur prix, la recharge, les équipements. « Dès que ça se sera un peu vulgarisé et que les prix auront baissé, je me laisserai peut-être tenter, confie-t-il. Mais je trouve que c'est encore un peu léger au niveau de l'autonomie. » Le représentant de Renault, pourtant, explique que l'autonomie de ses voitures est passée de 100 à 300 km : « Tout le monde a assez de batterie pour aller au bureau en voiture électrique. » Daniel Brunel s'attarde ensuite



■ L'occasion de se renseigner et de tester vélos et autres trottinettes.

S. B.

à une place à conquérir pour une pratique sportive : « Il peut permettre à des pratiquants plus âgés, ou après des années de sécu, de retrouver du plaisir », promet Thibaut Bouchet. Et cela peut aider aussi les moins sportifs à se mettre en selle à leur tour. **STÉPHANIE BOULOR** sboulor@midilibre.com

EN BREF

Pratique Deuxième salon de la mobilité électrique, ce samedi 5 mai, place du Pré-Commun à La Canourgue, de 14 h à 19 h, et dimanche 6 mai de 8 h à 16 h. Entrée libre et gratuite.

au stand Intersport, qui présente des vélos, des trottinettes et des hoverboards. « Tant que mes articulations me le permettront, je resterai au vélo à énergie musculaire », promet cet adepte de la bicyclette. Qui partira tout de même faire un tour en VTT à assistance électrique, histoire

de voir. Laure Kolodziejczak a aussi enfourché une monture. Et revient enthousiaste de son baptême : « C'est vraiment génial. Pour moi qui aime bien le vélo mais pas trop quand ça monte, le vélo électrique, c'est idéal. » Les exposants, de leur côté, insistent sur l'évolution cons-

tante du matériel, grâce aux efforts de recherche des constructeurs. **STÉPHANIE BOULOR** sboulor@midilibre.com

■ Salon de la mobilité électrique, place du Pré-Commun à La Canourgue, ce dimanche de 8 h à 16 h.



◀ À louer

Parmi les exposants, Bruno Bettini distribue des brochures de son activité de location de VTT et trottinettes électriques. Installé à Rieurtort-de-Randon, au bar le Fortunio (06 10 14 57 09), il a commencé son activité avec trois vélos seulement. Il en propose désormais douze, en location libre pour partir sur des itinéraires spécifiques balisés par la communauté de communes et homologués par la Fédération française de cyclisme (à partir de 7 ou 8 ans). Ainsi que six trottinettes (à partir de 10 ou 11 ans) à utiliser lors de sorties encadrées. « Je ne pensais pas que ça allait marcher comme ça, admet-il. Les sorties deviennent accessibles à tout le monde, même aux personnes qui n'ont pas l'habitude de faire du vélo. » Parmi les autres exposants présents sur le salon, l'office de tourisme du secteur, Passion Vélo de Saint-Chély-d'Apcher et Thirty One Bike, qui n'étaient pas encore arrivés samedi en début d'après-midi, devaient les rejoindre.

▶ À développer

Si l'électrique représente l'avenir, selon les professionnels présents au salon, ils concèdent qu'il y a encore du travail à faire pour l'installer dans les habitudes des automobilistes. En Lozère, Renault vend 8 % de véhicules électriques, à des utilisateurs aux profils variés.



la Lozère nouvelle

Pays : France
Périodicité : Hebdomadaire
OJD : 17602

Date : 21 DEC 17

Challenge cyclo'tour rotor: en route vers 2018...

Au crépuscule de cette année 2017, les regards des cyclosporifs et des cyclo-touristes se tournent déjà vers 2018. Une saison sportive où l'on retrouvera comme en 2017 le Challenge cyclo'tour rotor avec sept épreuves dont deux en Lozère.

La Lozérienne Cyclo se déroulera les samedi 5 et dimanche 6 mai à La Canourgue. Les parcours cyclo, retracés en 2017, restent identiques mais ils seront magnifiés (on l'espère) par le soleil, qui avait fait défaut l'année dernière. La nouveauté sur l'événement sera l'organisation d'un Salon de la mobilité électrique, où vous pourrez retrouver et tester voitures, motos et bien évidemment vélos à assistance électrique. Entre l'Aubrac, la vallée du Lot, les grands Causses et les Gorges-du-Tarn, dans un site classé au patrimoine mondial de l'UNESCO. Une épreuve pleine de terroir et de richesses naturelles...



www.lozerienne.com/salon

lvo SPORT
EVENTS

99, impasse du Lanfonnet
74 410 Saint Jorioz
04 50 23 19 58

Ludovic VALENTIN
lvorganisation@gmail.com

Fanny BOHER
fanny@lvorganisation.com